



## NUEVO TÍTULO PARA LA BIBLIOTECA DE CABECERA: *VIAJE A LA EXTREMADURA ESENCIAL*

Durante el mes de febrero el Plan de Fomento de la Lectura, en colaboración con el Servicio Extremeño de Salud (SES), pondrá en circulación un nuevo título de su Biblioteca de Cabecera. Se trata de la obra del popular ensayista y periodista extremeño Fernando Pérez Marqués *Viaje a la Extremadura esencial*, una recopilación de artículos de prensa aparecidos en su día en el diario extremeño HOY. El motivo temático que da unidad a estos textos es el viaje de interés cultural por los pueblos, ciudades y campos extremeños. Un tema muy en boga en nuestros días gracias al auge del llamado turismo rural, por lo que el título de Fernando Pérez Marqués no es un mero rescate arqueológico sino un volumen que se recupera con completa actualidad. Entre otras virtudes porque la prosa de nuestro autor, sobria, clara y de un depurado estilo, no afectado por las modas del momento, resulta de completa actualidad. El apunte fino, la reflexión bien traída, la divagación amena o la nota histórica que ensueña el pasado sin cargar las tintas convierten a Fernando Pérez Marqués en un verdadero maestro del género.

La Biblioteca de Cabecera es una iniciativa del Plan de Fomento de la Lectura de Extremadura, en colaboración con el SES, y tiene como finalidad financiar una serie de títulos que se dejan a disposición de todos aquellos que, por razones de salud propia o de los familiares a quienes acompañan, se ven obligados a pasar largas jornadas en los centros hospitalarios de nuestra Comunidad. Una buena forma de llevar mejor esos espacios de tiempo vacío que a veces se producen en estas circunstancias o de poder dar desahogo a la imaginación ante las tensiones de la realidad a través de la lectura. Para ello, la mencionada colección facilita sus títulos de forma completamente gratuita, incluso dejando la posibilidad de que el usuario que lo desee se quede con el ejemplar.

